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Todo 10 que quieras saber
del POUM aprobado (5)

• iHan desaparecido com

pletamente los elementos de
control bioclimdtico y de aho
rro enerqetico que preveia el
art. 74 para los edificios?

La filosofia se mantiene. El
disefio de los edificios tiene

que potenciar la luz solar y
minimizar las p e r d id a s de

energia a la vez que se fo
menta la ventilacion natural.
Por ejemplo las ventilaciones
de cocinas y banos deben ser

independientes del resto de

las estancias 0 que los pisos
no pueden ser estancos. Es

decir, la parte trasera de los
edificios que dan a la fachada
han de dar al patio interior

del edificio, excepto que ha

gan esquina. En ese caso ya
estan suficientemente venti

lados. Ah or a bien, 10 que a

propuesta del Partido Popular
se ha suprimido son las cua

tro condiciones del apartado
cinco y las tres del apartado
seis, excesivamente interven
cionistas. Veamoslo: se obli

gaba a que las oberturas
orientadas al sur tenian que
protegerse con parasoles fijos
de tal manera que el 100%
de la obertura estuviera en la
sombra las doce horas del
solsticio de verano. En las
orientaciones al oeste tam

bien es obligado colocar pa
rasoles verticales, aqui no

necesariamente fijos. Las co

berturas teridran un sistema
de ve n ti lacio n natural y la
resistencia terrnica tenia que
ser como minimo igual al de
las paredes verticales.

En los edificios mas ex

puestos al sol las prescripcio
nes eran mas firmes: las fa
chadas con orienta cion sur la

p ro te ccion tendria que ser

-co n un elemento voladizo,
pr o te ccion que tendria que
reforzarse en el caso de las
fachadas de mas de 45 grados
sur a base de elementos ver

ticales. Estas exigencias en

tran de lleno en el disefio de
los propios edificios y han si
do eliminadas.

• iSe puede construir en

todas las planta bajas de los
patios interiores?

En el PODM inicial no, pe
ro en el que a h o r a -s e ha

aprobado. sf. El Plan General

Xavier Solanas

• iSe continuara permitiendo el aparcamiento en las calles
estrechas cuando las aceras son menores de un metro? La
calle Lliri es un ejemplo de este tipo de calles, pero 10 ciudad
esm lIena de elias.

A este respecto ya se ha empezado a actuar. Por ejemplo,
en la calle Anibal se han suprimido plazas de aparca
miento porque la calle no da de si. Ahora bien, pese a

que se han presentado alegaciones al respecto esta cues

ti6n (determinar las calles que no pueden tener zona de
aparcamiento) no es tema del POUM sino del Plan de Mo
vilidad que actualmente se esto elaborando y que, efecti
vamente, tiene como principio 'te6rico' -otra cosa es si
efectivamente se aplica- que en las calles con una acera

inferior a un metro no se podrcn estacionar los vehiculos
si la calzada tiene una anchura de tres metros 0 cinco si
es de doble direcci6n.

vigente no perrnitia este tipo
de construcciones. En el pro
yecto inicial se conternplo es

ta posibilidad, pero pensando
en zonas concretas de la ciu

dad. En concreto en las zonas

comerciales para que estos

establecimientos pudieran
convertir estos patios interio
res 'muertos' en al m a ce n .

Gracias a las alegaciones se

ha conseguido que con carac
ter genera en los patios inte

rio res se pueda construir una

planta y d e s t in ar l a. si se

quiere, t arrib i e n a aparca
miento. dado que se conside
ra que es una prioridad que
todos los coches tengan su

plaza de parking.

• iQUe solucion via ria se le
da al poligono industrial
Sant Julia?

Como en el caso anterior el
PODM no concreta el sentido
de direccion de las calles. El
debate actual esta en cons

truir una via alternativa a la

actual de cuatro carriles 0 de
dos. CiD acepta que sea de
d o s. ya que no e s t a claro

quien tiene que pagarlo, pero
que se haga una reserva de
suelo para la posibilidad de

que sea de cuatro carriles dos
de ida y dos de vuelta. El

proyecto que el gobierno ha

presentado a los industriales
del sector es que la Av. Sant

Julia sea de un unico sentido
de direcciori (sur) y la via al
ternativa 10 sea en direccion
Granollers. En este caso la
cuestion estriba en la finan
ciacion del proyecto: el ayun
tamiento solo esta dispuesto
a poner el minimo que exige
la ley: 10%. El resto corre a

cargo de los empresarios que
le han pedido al ayuntamien
to que gestione parte de la fi
nariciacion via otras adminis
traciones: Diputacion. Gene

ralitat. Fomento 0 Bruselas,
eso es 10 de menos.

·iHay que suprimir todas
las barreras arquitectonicas?

Asi es, pero esto tampoco
es ternatica del PODM, sino

que asi 10 contempla el Plan
de Movilidad que se esta ela
borando pero que no se

apr ob ar a hasta el proximo
afio , Cualquier obra que se

realice en la via publica y
tambien en los edificios pri
vados debera preservar este

principio. Es de cir. que dara

prohibido que haya edificios
en los que una persona en si
lla de ruedas no pueda mo

verse por sf mismo. Y esto

afecta a muchisimos edifi
cios ...

·iSe continuard permitien
do que las alturas de los edi

ficios con fachada a la 'carre

tera' sean de distinta altura,
segun esten a una cara u

otra?

No, se han igualado las al

turas a planta baja mas cua

tro. mas tres 0 mas dos segun
los diferentes tramos. El

principio general es que el
tramo central, Anselm Clave,
sea de mas cuatro. Y en las

partes finales de mas dos. pe
ro existe casuistica particular.
Los edificios paralelos tienen

que tener la misma altura.

.iComo se soluciona el ac

ceso al barrio Congost a tra

ves de la carretera de Caldes?

La solucion es parcialmente
satisfactoria ya que uno de
los propietarios se ha empe
fiado en pleitear con el ayun
tamiento y eso no hara otra

cosa que demorar la salida
urbanistica. Con esta peque
fia sornbra. el llamado Plan
36 por fin va a encontrar una

solucion. Toda la zona se ha
dividido en dos sectores. Los

propietarios de la casa actual
mente "okupada' la han cedi
do al ayuntamiento que
construira una guarderia. A

carnbio. el ayuntamiento les

permite construir un edificio
de .planta baja mas tres que
teridra fachada en la Pza. Li
bertad. Al respecto. en el ul
timo pie no municipal se

aprobo el convenio urbanisti
co entre el ayuntamiento y
los dos propietarios afectados

por 10 que desde el punto de
vista urbanistico el problema
del 'Plan 36' ya esta solven
tado. Era una de las deudas

pendientes del Plan de 1984.
El barrio Congost sera el gran
beneficiado de este desblo

queo porque ganara en per
meabilidad, ya que el trafico
de acceso al barrio no tendra

que ir obligatoriamente por
el Carni Vell de Canovelles.
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